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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  29 del mese APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Introiti strisce blu 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A ROSCHETTI  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A IORFIDA  

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO  

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL PRESIDENTE                                            IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori,  apre la seduta alle ore 15:45 in seconda convocazione. OdG: “ Introiti “ strisce blu. 

In apertura dei lavori il Presidente comunica ai presenti che ad oggi ,purtroppo non è ancora 

pervenuto il resoconto in merito agli stalli sulle strisci blu, per come richiesto, agli uffici. 

Il Presidente ultimata la comunicazione cede la parola al Commissario Comito che ha chiesto di 

intervenire per una pregiudiziale. 

Comito comunica al Presidente che intorno al 1992 furono costruite, presso il cimitero della città, 

delle cappelle abusive e quindi successivamente poste a sequestro. Durante il suo Assessorato tra 

il 2010 e 2015 alcune di queste sono state sanate e successivamente vendute. Attualmente, vi 

sono ancora 2 lotti requisiti dall’Ente ed il Commissario suggerisce, dopo essersi interfacciato con 

l’Assessore Scalamogna, di fare un bando e dare quindi la possibilità ai cittadini di usufruirne. 

Comito evidenzia che esiste un bando precedente, sarebbe quindi sufficiente aggiornarlo. Il 

Commissario chiede al Presidente che si invii una nota all’Assessore delegato. Ultimata la sua 

richiesta, il Comito mette in evidenza lo stato di abbandono che presentano i cimiteri del territorio 

comunale. I viali sono pieni di erbacce, lo stesso dicasi delle tombe interrate. Comito chiede al 

Presidente di inviare un'altra nota all’Assessore delegato per richiedere la manutenzione ordinaria. 

Il Commissario Santoro, evidenzia che anche le strade cittadine ed i giardini delle scuole 

attualmente sono pieni di erbacce e chiede al Presidente se vi sono nvità in merito allo sfalcio. 

Il Presidente risponde che attualmente  la Ditta ha impugnato,  presso la procura, le sanzioni fatte 

dal Dec precedente, il quale ha agito in tal senso in quanto il lavoro non appariva espletato per 

come previsto, per tali motivi, lo sfalcio attualmente è sospeso. Interfacciandosi con l’Assessore di 

riferimento, questi, ha risposto che la ditta interverrà solo dove la situazione appare più critica. 

Il Commissario Santoro, non ritiene una scusante sufficiente affinché la ditta lasci di espletare i 

propri impegni. 

Chiede di intervenire il Commissario Schiavello, il quale chiede al Presidente di dare seguito alla 

sua proposta approvata in data 1 Aprile, circa l’intitolazione di una piazzetta ai Caduti sul lavoro, 

sita a Bivona.  

Il Presidente dispone alla Segreteria della Commissione di procedere con la pratica ed allega le 

particelle afferenti l’area interessata. 

Esaurito l’OdG, il Presidente passa alla lettura ed approvazione dei Verbali delle sedute 

precedenti, i quali sono approvati ai fini della pubblicazione. 

   

  

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:30  

Del che è Verbale 



Vibo Valentia lì 29/04/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Emanuela Calderone  

             

                Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                               Maria C. Corrado   


